

Está en fuga, Alajuelita Acuchilló a su rival y a su hija

◆ **ROBERTO ACOSTA D**
racosta@lateja.co.cr

Un hombre celoso agarró a cuchillazos al nuevo novio de su exmujer y a su propia hija, ayer a las 2:15 de la tarde, en Concepción Abajo de Alajuelita.

Eduardo Ortega sufrió una herida en el pecho y la menor, de 16 años, otra en el estómago.

Ortega fue trasladado al hospital México y la joven al San Juan de Dios en condición delicada.

El sospechoso escapó rápidamente para que no lo detuviera la policía. Esto ocurrió en la entrada del bar 8 de diciembre.